

L'armée syrienne mène une offensive contre les terroristes dans plusieurs provinces



Damas, 27 mars (RHC)- L'armée syrienne mène plusieurs opérations appuyées par l'aviation nationale et par celle de la Russie dans les provinces de Lattaquié, de Damas et de Sweida.

Des sources militaires ont fait savoir que dans le Nord de la province de Lattaquié, les chasseurs-bombardiers russes et syriens ont effectué plus d'une quinzaine de frappes contre les terroristes du Front Al-Nosra et contre les forces du Parti islamique du Turkestan

Jusqu'à présent, l'aviation a effectué 14 frappes et elle a réussi à neutraliser les terroristes qui ont essayé de s'infiltrer dans diverses zones de Damas tandis que le Nord-est de Sweida a été libéré des forces de l'État Islamique.

Les villages libérés étaient utilisés par les extrémistes pour la contrebande d'armes depuis les frontières avec l'Irak et avec la Jordanie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125412-larmee-syrienne-mene-une-offensive-contre-les-terroristes-dans-plusieurs-provinces>



Radio Habana Cuba